

Declaración Ébola

La OMC resalta el “profesionalismo” de los médicos que atienden a los infectados por el Ébola

La Organización Médica Colegial (OMC) ha aprobado una declaración en la que resalta el profesionalismo de los médicos que atienden a los infectados por el Ébola, una enfermedad que ya ha provocado más de 1.500 muertos y más de 3.000 pacientes afectados registrados.

En la declaración institucional, aprobada en la Asamblea General de la corporación celebrada el pasado sábado, 30 de agosto, además de poner en valor el profesionalismo de los médicos implicados en la atención sanitaria a los afectados por el virus, solicita a los Estados una mayor implicación económica para abordar esta enfermedad.

Tras recordar que “el pasado 29 de julio fallecía en el centro de tratamiento en Kailahun, el Dr. Shiekh Umar Khan, de 39 años, médico, virólogo, líder en la lucha frente al virus Ébola en Sierra Leona”, asegura “no es el único médico que ha fallecido a causa del virus que estaba combatiendo” y alude al penúltimo médico fallecido por esta enfermedad en Liberia, el Dr. Abraham Borbor.

Tras poner de manifiesto que “el 30% de los contagiados son sanitarios y cuidadores”, destaca también que “muchos otros profesionales de la sanidad y voluntarios ha sido víctimas de esta enfermedad” como es el caso del religioso español Miguel Pajares.

La Organización Médica Colegial de España “sigue de cerca la evolución de este gravísimo problema sanitario, y está y ha estado siempre al lado de todos estos profesionales que no solo cuidan con mimo a sus

pacientes, sino que además se esfuerzan en atajar la propagación del virus, que tan nefastas consecuencias tendría en la salud pública mundial, y lo hacen comprometiendo e incluso perdiendo su propia vida”.

Por ello, pone en valor una vez más “el profesionalismo de los médicos sustentado en los valores de la integridad en la utilización del conocimiento y en la optimización de los recursos, la compasión como guía de acción frente al sufrimiento, la mejora permanente en el desempeño profesional para garantizar la mejor asistencia posible al ciudadano y la colaboración con todos los profesionales e instituciones sanitarias en aras de la mejora de la salud y el bienestar de la población”.

Finalmente, en la declaración institucional, la OMC pide a los Estados una “mayor implicación económica para abordar esta enfermedad” cuya propagación internacional tendría “nefastas consecuencias” en la salud pública mundial.